



上向台小だより

4月号
西東京市立上向台小学校
令和3年4月6日

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-kamimukoudai>

令和3年度のスタートにあたって

校長 町田 元彦

ご入学、ご進級、おめでとうございます。118名の新生を迎え、いよいよ令和3年度が始まりました。今年、桜の開花が予想以上に早く、新緑の芽吹きの中での入学式となりました。

本校の教職員は、とても明るく、元気が良く、笑顔に満ち、活気があふれています。何よりも子どもが大好きで、チームワークが抜群な集団です。今年度は、多くのスタッフの入れ替わりがありましたが、進学・進級した子ども、保護者・地域の皆さまの期待に応えることができるよう教職員一同、引き続き研鑽に励んでまいります。

今年度も、人に対するやさしさ（徳）、自分に対するつよさ（体）、これからの社会を生き抜いていけるかしこさ（知）、つまり「人にやさしさ 自分につよさ 生き抜くかしこさ」を教育目標とし、教育活動を進めてまいります。

その中でも、特に「人にやさしさ」を、今年度の重点目標とします。人や社会との「かかわり」や「つながり」を大切にする、思いやりのある児童を育成するため、本校教職員は「西東京あったか先生」を合言葉に、自らの人権感覚を研ぎ澄まし、子ども一人一人を大切にする教育を推進していきます。下記の行動を実践し、「あったか先生」を実現します。

- わかる授業を目指します
- 温かく、正しい言葉遣いをします
- 話をていねいに聞き、受けとめます
- よい行動は、しっかりほめます
- よくない行動は、心をこめて冷静に指導します
- 「呼びすて」はしません（○○さんと呼びます）

【令和3年度の取組について】

今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を第一に考え、教育活動を実施していきます。

GIGA スクール構想への対応をします

児童一人一人に学習用タブレットが支給されます。本校では、授業での効果的な活用を模索するとともに、家庭学習の充実を図ります。5月中旬にはタブレットの持ち帰りも始める予定ですので、ご家庭でも一緒に触れてみてください。

時差登校を継続します

各学級を8時20分までに登校と、8時30分までに登校の2つのグループに分けて、時差登校をします。お子さんの所属グループと登校時刻については、各担任よりお知らせします。

振替休業日のない土曜授業を年8回行います

(5・6・7・9・11・12・1・2月)

授業公開は、月別や時間割別にご家庭を割り振って実施予定です。3年に1度の音楽会は、土曜授業日に学年ごとに実施する予定です。詳細については後日お知らせします。

2学期の開始日を8月31日にします

2学期始業式は9/1ですが、8/31～9/6をスタートアップ期間とし、緩やかに温かく新学期をスタートさせます。8月31日には児童を対象とした全員面談を行います。

水泳指導について

水泳指導は6/7～7/15の期間で行います。夏休みの水泳指導については、登下校時の熱中症予防の観点等から、今年度の実施を見合わせます。